
Das 5. wollte bei unserem Telefonat die Chefin haben. Sie hat mir erzählt, was sie gern mal versuchen würde
und ob ich Interesse an diesem Projekt habe. Da es gut zu einem Projekt gepasst hat, das ich sowieso
geplant hatte, habe ich zugesagt. Mal sehen, was daraus wird und ob sie es dann an den Verlag bringen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Wer von euch ist bei einer Agentur?
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im Deutschen Schriftstellerforum
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